

9月の「にじ」

手話まついで手話指導！ がんばっちゃいました。



第13回 京都さがの 手話まつい

日時 2015年9月6日[日] 会場 全国手話研修センター
 ◎10:00～15:30 会場 コミュニティ楼 嵯峨野

～ふれあって広げれ！私たちの手話～

☆ふれあいステージ☆

- ◆手話落語 (お笑い手話会)
- ◆手話劇 (お笑い手話会！)
- ◆手話コーラス (手話メイ)

オープニング演奏 10:00～(屋外にて)
 京都市立嵯峨野中学校吹奏楽部



嵯峨野ふれあいウォークラリー
 +10:30～15:00

京都さがの手話まつりでは、「手話がはじめての方いらっしゃ～い」コーナーで、大人の聞こえない人と一緒に手話の指導を担当しました。

『楽しかったから、また来だよ！』と、もう一度手話の勉強に来てくれる家族もおられました。

普段、友だちと喋る時は手話を使わない子どもも居ますが、この日は頑張って手話を使っていました。

何気なく手話を見てるようで、少しは覚えているようです。



手話まつい



手話まつりの舞台発表では、手話劇ユニット“箱”のみなさんと一緒に『ようかい体操第2』を踊りました。夏休みの終わりに、みんなで練習を重ねました。9月に学校が再開し、勉強も再開！運動会の練習も始まっています。

夏が過ぎ、季節は秋に移って来ています。放課後の宿題に取り組むときも、お互いに声を掛けあったり、子どもたち同士の関係も深まって来ています。

